

L'Iran qualifie d'illégitimes les nouvelles mesures imposées par les États-Unis



Iran, 18 janvier, (RHC-DCP-Le Monde).-Le gouvernement iranien a qualifié d'illégitimes les nouvelles sanctions que les États-Unis lui ont imposées à cause de son programme de missiles balistiques et a fait savoir qu'il poursuivra la conception de son plan de dissuasion conventionnelle.

Les mesures récentes empêchent les Étatsuniens d'avoir tout contact ou relation financière avec les personnes ou les entreprises qui sont les cibles des enquêtes à cause de leur implication présumée dans la réalisation des essais avec des missiles en octobre dernier.

Ces sanctions, retardées officiellement pour des raisons juridiques, attendaient en fait le règlement du dossier des prisonniers et celui des fonds gelés pour être dévoilées.

Elles interviennent un jour après que l'AIEA ait donné son accord à la levée progressive et conditionnelle des sanctions contre l'Iran.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/81606-liran-qualifie-dillegitimes-les-nouvelles-mesures-imposees-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba